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ABERTURA 

Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

08/2024, da reunião de 10/04/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

09/2024, da reunião de 22/04/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por dar informação de que já estão em curso as obras 

de construção do Cowork que será implementado no antigo espaço da Junta de Freguesia de 

Montoito, a obra está a avançar a bom ritmo e espera-se que esteja concluída no final de julho. 

Informou que está também a decorrer o serviço de corte de ervas e limpeza de bermas das 

estradas e caminhos municipais. 
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Referiu que já abriu o período de candidaturas do CLDS-5G, no qual estão a trabalhar as várias 

áreas envolvidas. 

Ao nível de projetos estão a ser elaborados os relatórios finais e o fecho de toda a programação 

2020, com os fundos comunitários que estiveram afetos, é um trabalho de bastante burocracia, 

tem havido reuniões de trabalho, inclusive com a CIMAC e com a CCDRA, para que se termine 

este processo durante o mês de junho. 

Disse que também com o Agrupamento de Escolas de Redondo, se está em estreita colaboração 

na preparação dos cadernos de encargos e outras peças de procedimento para que seja 

possível implementar a possibilidade de haver dois novos Centros Tecnológicos Especializados, 

um projeto bastante avultado, mas muito importante para o Agrupamento de Escolas de 

Redondo, que passará a ter uma atratividade muito forte, com uma série de ofertas a nível 

técnico-profissional, únicas no distrito. 

Referiu que também houve reunião com a Segurança Social, no sentido de procurar novas 

soluções para alargar a rede de apoio social no Concelho de Redondo. 

Também a Comissão de Toponímia reuniu por ser necessário atribuir alguns topónimos, com 

alguma urgência, em face das exigências dos CTT e também para validar situações que estavam 

pendentes, relativamente às obras de regeneração urbana e também para os novos projetos de 

regeneração urbana, para que se definam os topónimos para esses locais. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por questionar a falta de entrega dos documentos 

solicitados na última reunião, trata-se de informação que em menos de 5 minutos consegue ser 

tirada e até agora não recebeu nada, apesar de ter enviado um email a relembrar, tem a 

lamentar o facto de não lhe ter sido entregue a documentação que solicitou e espera que lhe 

seja entregue assim que possível, não percebe o porquê, nem  a resistência do Senhor 

Presidente em não prestar essa informação, de não ser dada uma informação que tão 

rapidamente é tirada do sistema. 
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Questionou as razões sobre a não comemoração do Dia da Criança, em que apenas foi feita a 

oferta de um boné às crianças, constatou-se a ausência de qualquer iniciativa para comemorar 

o Dia da Criança, salientando que as crianças/utentes da piscina coberta que tiveram aulas 

nessa manhã fizeram algumas brincadeiras, talvez por iniciativa dos técnicos e por isso tem que 

saudá-los por terem tido essa iniciativa, mas nem todos frequentam essas aulas por isso há a 

lamentar a ausência de qualquer iniciativa depois de em anos anteriores se ter elevado a 

fasquia e agora passar a fazer absolutamente nada, deixa o seu lamento, como o de muita 

gente que se manifestou nesse sentido. 

Referiu que se tem verificado o agravar da situação dos lixos, referindo nomeadamente na 

Avenida Diniz Miranda, em que ao lado o contento do lixo está depositado algum entulho, já há 

algum tempo, visível, à vista de todos, inclusive dos eleitos, naquela situação consegue-se 

perceber de onde surgiu o entulho e há que tomar medidas, nessas situações. Há outros locais, 

que são crónicos, como é o caso do alto da Amendoeira e também na estrada da Serra, junto à 

Estrada Real, consegue-se facilmente perceber, de que atividade económica surgem os resíduos 

ali depositados e a câmara deverá tomar iniciativa de notificar o que se conseguir identificar, ou 

até fazer um documento. Visível, elencando as coimas a que estão sujeitos e também a 

informação sobre como podem fazer o pedido de recolha, uma vez que a câmara disponibiliza 

esse serviço. Devem ser tomadas medidas. 

Ainda sobre este assunto, na Zona Industrial há um monte de alcatrão, tapado com umas 

paletes, mas durante o fim de semana foram retiradas as paletes e teve que ser a vizinhança 

que teve que voltar a acondicionar. 

Como sugestão, questiona se ecrã gigante da Praça da República dá para passar programas em 

direto, nomeadamente os jogos de futebol. 

 

O Senhor Presidente referiu que não porque tem um delay muito grande. 

 

O Senhor Vereador David Grave, continuando no uso da palavra, referiu a urgência da 

manutenção ou renovação dos chuveiros do Polidesportivo, que têm agora sido mais utilizados 
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devido ao encerramento dos balneários do pavilhão. Questiona porque razão ainda não foram 

abertos os balneários do pavilhão. 

Solicitou indicação de data para consulta do processo do novo logotipo da Marca Redondo. 

Sobre o Boletim Municipal deixa o alerta do facto de o mesmo não ser distribuído, em papel, 

atempadamente, porque nem todas as pessoas consultam online, pelo que considera que pelo 

menos a parte cultural seja disponibilizada, nem que seja num pequeno folheto, mas que seja 

distribuída em papel atempadamente, porque o Boletim só chega por volta do dia 15 ou 20 em 

papel, referiu que o último não foi entregue a toda a gente, tem que se aferir se estão a ser 

distribuídos e se chegam a todas as pessoas, não esteja a câmara a pagar o serviço de 

distribuição que não está a ser efetuado, como aconteceu há alguns anos atrás, em que os CTT 

não faziam a distribuição e deitaram fora uma grande quantidade de agendas culturais, que 

posteriormente foram encontradas, no lixo, nas Aldeias de Montoito. 

Relativamente ao Mercado Municipal referiu que se tem verificado que, durante a semana, e 

apenas em alguns dias, apenas aparece uma vendedora, mas isso obriga a que o funcionário 

esteja lá os sete dias por semana, o que leva a trabalho extraordinário, sem dias de descanso, 

considera que devia ser feita uma avaliação, se não seria compensatório para a câmara fechar o 

mercado dois dias por semana, para rentabilizar os recursos logísticos e humanos e evitar 

trabalho extraordinário não essencial, falando com a única vendedora que aparece, chegar-se a 

um consenso. 

      

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por referir que também não recebeu a 

informação solicitada, sobre os valores da aquisição de publicidade das Palavras ao Vento, 

solicita que lhe faça chegar essa informação. 

Sobre o programa das Acessibilidades 360, em que o Senhor Presidente referiu numa outra 

reunião que foi prorrogado o prazo dessas candidaturas, questiona se foi prorrogado o prazo ou 

se vão ser feitas novas candidaturas, uma vez que no portal mais transparência estas 

candidaturas já não aparecem. 
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Sobre o CLDS-5G, já falado pelo Senhor Presidente, salientou o facto de o Senhor Presidente ter 

previamente falado com os dois vereadores da oposição aquando da decisão sobre o aceitar o 

programa. A questão que agora coloca é sobre se o Senhor Presidente vai manter essa postura, 

se vai ouvir sempre os vereadores antes de tomadas de decisão, nomeadamente em termos de 

coordenação, o Senhor Presidente tinha referido haver dúvidas sobre se poderia alocar 

funcionários à coordenação ou se teria que ser contratado para esse fim. 

Relativamente ao espelho de água do Parque Ambiental de Montoito, questiona o motivo de o 

repuxo não está a funcionar. 

Solicita a melhor atenção do Senhor Presidente para a questão da limpeza urbana, uma vez que 

foram aplicados fitofármacos, mas depois não retirado o pasto que o produto originou, disse 

que existem umas quantas passadeiras que precisam de ser pintadas, em todo o concelho, por 

isso considera que merece uma atenção redobrada. 

Relativamente ao pagamento que consta da lista, a ordem de pagamento nº 1991, questiona a 

que obras ou serviços se referem estes pagamentos às Construções Charrito e a que datas se 

reportam. 

Alertou para o facto de se verificar, no concelho, a falta de oferta para creche e para berçário, 

pelo que pretende saber se esse tema foi abordado na reunião da rede de Apoio Social. 

Em relação ao dia da criança, para além de tudo o que já foi falado, referiu que quando 

orçamento municipal foi aprovado, estava contemplada a comemoração do Dia da Criança, 

sendo que o Senhor Presidente sempre disse que tudo era feito à semelhança do que vinha 

sendo feito de há vários anos atrás e o que foi aprovado foi comemorar-se o Dia da Criança, 

pelo que não entende se a decisão de não comemorar foi tomada logo no início do ano ou, se 

bem conhece os serviços, foram desencadeados os procedimentos para se realizarem 

atividades, pelo que solicita esclarecimento sobre o que se passou para que não houvesse 

atividades de comemoração do Dia da Criança, uma vez que o Senhor Presidente sempre disse 

que o que está previsto no Orçamento Municipal é para ser cumprido. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 13/2024 REUNIÃO DE 05/06/2024 

 

7 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por, no que respeita ao Pelouro da Educação, referir 

o auxílio dado às entregas das ofertas às crianças no dia 31 de maio, a coordenação, o 

planeamento do Programa Redondo em Férias, que está a decorrer a bom ritmo. Disse que ma 

passada segunda feira, dia 27, ocorreu o evento “Leituras na Planície”, que ocorre desde há 

muitos anos e tem a colaboração do Município de Redondo e do qual foi convidado para ser 

jurado, no entanto, por motivos de última hora não pode marcar presença, no entanto o 

Município de Redondo associou-se a este evento que decorreu na Biblioteca Pública de Évora e 

cujos prémios são oferta de Redondo e envolve alunos de imensas escolas do país. 

Relativamente à parte da Cultura tem a destacar todo o apoio logístico que se faz e que nestes 

meses de verão acresce um pouco, com todas as festas que se fazem, nas várias localidades e 

tudo o que tem sido feito no auditório, como é o caso do concerto da Banda da sociedade 

Filarmónica Municipal Redondense, a quem desde já aproveita para dizer que foi do melhor que 

já viu, em termos de qualidade, foi extraordinário. 

De salientar também o apoio logístico às apresentações dos alunos do primeiro ciclo, no âmbito 

das AEC e que estão a decorrer no Centro Cultural de Redondo, deu informação sobre as datas 

das apresentações, em Montoito e em Redondo. 

Está também a decorrer o tratamento de conteúdos para a próxima edição do Boletim 

Municipal de Redondo e da Agenda Cultural. 

Decorrer também a colaboração e edição de conteúdos para a coletânea Décimas do Alentejo. 

No que respeita ao Gabinete de Intervenção Ambiental concluiu-se o reporte dos dados da 

avaliação da qualidade dos serviços prestados em 2023 e também foi efetuada a correção do 

PAPERSU, de acordo com as indicações dadas pela APA, tratou-se de coisas simples. 

Ao nível da Proteção Civil, decorreu entre os dias 22 e 24 de maio, em Évora, o 10º Encontro 

das Cidades e Vilas Resilientes, para além disso foram realizadas várias vistorias de prédios 

devolutos, foi emitido o parecer conjunto, solicitado pelo ICNF, com os demais serviços. 

Informou que a partir do dia 01 de junho e até ao dia 31 de outubro está restrita e suspensa a 

realização de queimas e queimadas. 
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Deu informação sobre a existência de um pequeno incêndio habitacional que ocorreu, mas que 

foi rapidamente extinto pelo corpo de bombeiros, tendo a Câmara Municipal estado presente e 

prestado o apoio logístico. 

  

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por dar informação que esteve presente, 

juntamente com uma Técnica de Ação Social, no Encontro Nacional das CPCJ – Comissão 

Nacional de Proteção de Crianças e Jovens, que se realizou na Covilhã, nos passados dias 22, 23 

e 24 de maio. Deu esclarecimento sobre o que foi debatido no referido encontro. Foi muito 

salutar e produtiva a troca de experiências deste infeliz problema que assola o país inteiro, 

tratando-se de um assunto que merece sempre a melhor reflexão. 

Ainda no que respeita ao apoio social, reforçou a informação sobre o apoio dado pela ação 

social à família afetada pelo incêndio já referido pelo Vereador Pedro Roma. 

Ao nível da Ação Social Escolar, referiu que estão a ser entregues na escola os formulários da 

Ação Social Escolar, para posteriormente entrarem no Gabinete de Ação Social. 

Ainda o âmbito da CPCJ, continuando a sensibilização dos maus tratos na infância, foi realizada, 

no dia 02 de junho, a caminhada anual, este ano realizou-se na Freguesia de Montoito. Deixa o 

agradecimento a todos os que participaram na causa, os participantes, os estabelecimentos 

comerciais que fizeram doação de alguns bens, os funcionários do município, os estagiários do 

desporto e também à Freguesia de Montoito, na pessoa do Senhor Presidente, deixa o 

agradecimento a todos pela participação. 

Deu informação de que o procedimento concursal da equipa técnica para o projeto Radar 

Social, continua a decorrer, segue-se a fase de avaliação curricular e posteriormente a 

entrevista de avaliação de competências. 

Está também a ser feita a atualização dos instrumentos de planeamento que suportam a 

implementação do Radar Social, o diagnóstico social e o plano de desenvolvimento social, que 

farão parte da candidatura. 
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Como já foi referido pelo Senhor Presidente, já abriu a fase de candidaturas do CLDS-5G, está a 

decorrer na Segurança Social de Évora uma sessão de esclarecimento e de apresentação do 

formulário eletrónico, nesta sessão está presente o Gabinete de Ação Social e o Gabinete de 

Planeamento e Desenvolvimento, que prestará todo apoio à candidatura. 

Ao nível da comunicação e das Relações Públicas está a decorrer o trabalho para a elaboração 

da revista, Boletim Municipal, volta a salientar que é a parte cultural muitas vezes que atrasa a 

revista, como já tinha apelado a todos os intervenientes que façam chegar a informação 

atempadamente e com a celeridade que lhes é solicitada porque os atrasos provocam 

constrangimentos em toda a revista, pelo que volta a apelar à celeridade na entrega das 

atividades. 

Quanto ao pelouro das Freguesias informou que continuam a decorrer as reuniões no âmbito 

da transferência de competências. 

Relativamente ao Voto Antecipado em Mobilidade para o ato Eleitoral da Eleição do Parlamento 

Europeu, decorreu dentro da normalidade tendo comparecido a votar 90% dos eleitores 

inscritos, o que manifesta um balanço positivo. Referiu ainda que todos os TAI – Técnicos de 

Apoio Informático que foram recrutados compareceram a dar a formação aos membros de 

mesa de voto, sendo que dos 55 membros de mesa, frequentaram a formação 44. Houve alguns 

constrangimentos, que foram assumidos pela SGMAI – Secretaria Geral do Ministério da 

Administração Interna, que deu nota que tinham alguma falta de capacidade de resposta, 

essencialmente em termos de resposta da ativação do plano de contingência que é feito via 

telefone e também alguma lentidão na plataforma, mas, segundo a informação transmitida 

posteriormente, todos estes constrangimentos e situações identificadas estarão já resolvidas 

para que no dia da eleição tudo decorra dentro da normalidade. 

Referiu que este ato eleitoral teve algumas diferenças nos procedimentos, e o dia de testes 

funcionou como ensaio para que eventuais situações que corressem menos bem fossem 

corrigidas. 

Deixa o agradecimento aos serviços de apoio à eleição, à Subunidade Orgânica de Atendimento 

e Gestão Documental, que desenvolveram todos os esforços para que neste dia de testes tudo 
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corresse bem e assim continuarão a proceder para que no dia 09 de junho, dia do ato eleitoral, 

tudo decorra dentro da normalidade.  

     

O Senhor Presidente da Câmara registou as sugestões e considerações, respondendo às 

questões colocadas pelo Senhores Vereadores, sobre os documentos solicitados informou que 

está a preparar alguns documentos e que enviará logo que possível. 

Quanto ao Dia da Criança, tal como o Senhor Vereador David Grave referiu, em anos anteriores, 

aumentou-se a fasquia, houve uma panóplia imensa de atividades e continuam-se a fazer todos 

os dias imensas atividades em todas as áreas ligadas às crianças, como é o caso do 

desenvolvimento de autonomia curricular, tem havido várias apresentações das turmas, com 

sala cheia, vão-se introduzindo coisas novas, não houve uma atividade concreta para o Dia da 

Criança, mas há todo o ano atividades, como é o caso do circuito rodoviário com as bicicletas, 

nas Piscinas, nos Centros Lúdicos, continuam a fazer-se atividades que foram reforçadas, umas 

vezes com experiências e outras com atividades, havendo conhecimento que outras entidades 

iam ter atividades, o executivo não quis sobrecarregar as crianças com mais atividades, optaram 

por marcar o dia da criança com a entrega de uma lembrança. 

Deixa os parabéns às equipas dos Centros Lúdicos e também das escolas, professores, auxiliares 

e todos os outros que participam nestas atividades e é isto que pretendem, fazer sempre 

diferente. 

Relativamente ao entulho depositado na Avenida Dinis Miranda, todos os dias ali passa e vê, 

considera que é bom que as pessoas vejam aquilo que ali está, o civismo uma responsabilidade 

de todos, podia pensar que a câmara devia ir retirar de imediato, mas por outro lado, enquanto 

munícipe, pensa quem terá sido o responsável por fazer uma coisa destas, intentar contra o 

bem-estar do resto dos cidadãos. É esse espírito crítico que se pretende para quem tem este 

tipo de atitudes, que são vergonhosas, como a questão dos lixos, na estrada da Serra, que é 

limpo e no dia seguinte está novamente cheio de lixo, como acontece noutros sítios que estão 

lá as placas de aviso de proibição, que podem pedir a recolha e continuam a depositar monos e 

outros lixos. Não se pode notificar sem ter a certeza, não se pode acusar sem ter certezas 

absolutas. 
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Em relação à manutenção dos chuveiros do Polidesportivo é mais uma das muitas manutenções 

que têm que ser feitas. Sobre os banhos no pavilhão desportivo, informou que as análises já 

estão negativas, mas tem que se aguardar a autorização da Delegada de Saúde. 

Quanto à consulta do processo da nova marca de redondo, poderá articular com o Chefe de 

Divisão a consulta do mesmo.  

Sobre o Boletim Municipal tem sido feito um esforço no que respeita à programação cultural 

das associações e outras entidades que dinamizam atividades e acaba por se esperar demasiado 

tempo, é uma gestão difícil, poderão fazer-se alguns flyers, mas o objetivo é disponibilizar o 

boletim o mais cedo possível. 

Quanto ao Mercado Municipal, a sugestão faz sentido, é pertinente, poderá ser analisada. 

Respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, informou 

que, relativamente às Acessibilidades 360 estão a ser feitos os cadernos de encargos, já estão 

em condições de avançar com alguns procedimentos de empreitadas. Deu informação sobre o 

ponto de situação dos trabalhos referentes às candidaturas.  

Sobre o CLDS-5G informou que tomou a decisão de convidar uma pessoa da equipa da câmara, 

não só pela competência, pelo conhecimento e forma de trabalhar internamente, e também, 

para, de forma prática, para poder alocar verbas de salários ao programa e conjugou-se essa 

possibilidade que é do seu agrado. São decisões que têm que ser tomadas por quem tem depois 

a responsabilidade para o bem e para o mal, que é o Senhor Presidente da Câmara. 

Em relação ao espelho de água do Parque Ambiental de Montoito, informou que já esteve a 

funcionar, como teste, mas possivelmente terá que levar uma bomba elétrica, porque com os 

painéis solares não tem a exuberância que o espaço merece, de qualquer modo, não está a 

funcionar porque já foi alvo de vandalismo e já partiram a peça dos painéis solares. Considera 

incompressível este tipo de atos de vandalismo, quando se está a gastar dinheiro público para 

fazer coisas e depois partem as coisas, intencionalmente. Pede às pessoas para identificarem 

este tipo de postura que algumas pessoas tomam. 

Quanto à limpeza urbana disse que há locais que estão bem, mas há outros que há necessidade 

de serem retirados os pastos e ser feita essa remoção. Disse que foi um ano absolutamente 

anormal, em termos de chuva, o que levou à necessidade de mais corte de ervas. Considera que 
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em termos de limpeza urbana compara-se muito bem com a maioria dos concelhos à volta. A 

necessidade de pintura das passadeiras também é uma realidade, ainda não houve tempo, tem 

havido outras prioridades. 

Sobre o pagamento à empresa Construções Charrito e Caeiro, referiu que se trata de uma mais 

valia, em Montoito, porque, sendo uma empresa que tem equipamentos e sempre que é 

necessário, a qualquer momento, está disponível para qualquer tipo de trabalho, seja roturas 

ou outro tipo de trabalho, em vez de se deslocar a retroescavadora da câmara, que tem serviços 

para fazer em Redondo, por isso há sempre aquisição de serviços vários que são adquiridos a 

esta empresa.  

Em relação à oferta e alargamento da Rede Social, a questão foi falada em várias áreas, em 

várias vertentes, no apoio domiciliário aos idosos, mas também na Creche Feliz, a possibilidade 

que existe é alargar nas valências existentes o numero de lugares disponível e será esse o 

caminho, porque efetivamente, este executivo tem estado empenhado na execução da creche, 

por entender que é um pilar fundamental, e por isso foram os primeiros projetos de arquitetura 

que fizeram no inicio do mandato, por considerarem que se trata de um pilar fundamental de 

desenvolvimento e do futuro do concelho, foram projetos para duas creches e já perguntou 

duas vezes porque razão não dão a verba para financiar os projetos e a câmara poder avançar. 

Já pediu uma reunião com a Secretária de Estado da Saúde, para falar sobre várias situações e 

esta também será uma delas, o bem-estar das crianças, poderá ainda falar com outros 

membros do governo que tenham responsabilidades na área do PRR. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas interveio para questionar sobre os contratos de 

avença, que julga já terem terminado ou estarem a terminar, da prestação de serviços do 

arquiteto e da técnica afeta ao Gabinete de Apoio ao Desenvolvimento Económico, qual a 

solução para estes dois técnicos. 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que são técnicos que fazem falta e naturalmente irão 

continuar, não se recorda se já assinou a renovação, mas é para continuarem. 
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A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas relativamente à questão do Dia da Criança 

questiona quando foi tomada a resolução de não se fazerem atividades de comemoração desse 

dia. 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que a decisão foi tomada há cerca de um mês ou um 

mês e meio. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas em relação ao CLDS-5G desconhecia que já tivesse 

sido feito algum convite, no entanto, faz fé que tenha escolhido bem porque todos desejam que 

o processo corra bem. Alerta para o facto de o Senhor Presidente não ter todas as 

competências, tem dúvida que esta seja competência do Senhor Presidente. 

Sobre a questão do pagamento das Construções Charrito, ficou sem resposta a questão que 

colocou que era a que ano se reporta o pagamento em concreto, ou que tipo de procedimento 

foi lançado, uma vez que o Senhor Presidente referiu que é serviço que vai sendo prestado 

todas as semanas, questiona que tipo de procedimento existe para esse fim.  

Solicita a consulta do processo existente. 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que quando é necessário é lançado o procedimento, 

são valores globais da prestação de serviço. Informou que poderá consultar o processo junto da 

Divisão Administrativa e Financeira. 

Salientou ainda que falar do CLDS-5G é falar de um processo gigantesco e que não irá debater o 

assunto sobre todas as linhas, irá dar informação sobre todo o processo de candidatura. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir, relativamente às valências de Creche e 

Berçário, como o Senhor Presidente referiu que têm trabalhado no assunto e é um facto que 

existem dois processos desde o início do mandato, uma creche para Montoito e um 

complemento para a existente em Redondo. No entanto, já na altura tinha referido que 

dificilmente o projeto iria ser aprovado porque o aviso estava feito para territórios onde não 

existia qualquer valência, por essa razão apenas Mourão viu a candidatura aprovada, mas é 
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sempre bom ter um projeto preparado. Relembra que as dificuldades de financiamento, tendo 

em conta as restrições, que têm a ver com o território, considera que a câmara tem que ter 

uma solução secundária, que passa pela reabilitação ou melhoramento do atual Centro Infantil, 

sabendo-se que se trata de uma entidade privada, uma IPSS, e tendo esse estatuto já tem 

características diferentes, pelo que considera que não se pode estar a aguardar que haja um 

aviso em 2025 ou em 2030, quando as condições existentes já pioraram e não se pode estar à 

espera, tem que ser pensada uma alternativa. A questão de Montoito, todos reconhecem que 

faz falta, o problema está em quem irá gerir e se existem números para que seja rentável, 

porque não pode ser a câmara a ir explorar a creche. Reforça que a solução passa por uma 

avaliação, em termos de obras no Centro Infantil, o que seria preciso fazer, saber da 

possibilidade de encaixar algum tipo de financiamento para o Centro Infantil, com a câmara na 

retaguarda e protocolar a situação para se poderem financiar essas obras de requalificação. 

Na sua opinião, seria sempre melhor uma construção de raiz, no entanto, não sendo isso 

possível, esta seria a melhor opção. 

Relativamente à questão do lixo e da falta de civismo, concorda que é assustador o que se vê, 

mas, na sua opinião, a câmara não se pode andar eternamente apenas a lamentar, porque se o 

problema existe e se não se faz nada tem sempre tendência a agravar. Não é apenas recolher, é 

a questão de tomar medidas, porque existem coimas para a deposição ilegal de resíduos, deve-

se analisar com as entidades competentes como é que se pode atuar. Fazer uma sensibilização 

mais alargada, têm que ser explorados todos os mecanismos. 

Em relação ao Dia da Criança, percebe a explicação do Senhor Presidente, mas as atividades que 

são feitas diariamente com as crianças, são feitas noutro contexto, já se faziam e continuam-se 

a fazer e a melhorar. Com toda a certeza que no próximo ano irá comemorar-se o Dia da 

Criança em grande e depois irá para cima da mesa que é ano de eleições. Considera que as 

crianças e as famílias gostam desse mimo e perdeu-se isso. 

Referiu que em 2021 as pessoas votaram numa mudança e era isso que as pessoas estavam à 

espera e depois verificam que não há, ou faz-se e recua-se, estão a ser defraudadas as cerca de 

1.500 pessoas que votaram na Uma Nova Atitude, porque quando não se efetiva o trabalho 
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significa que os argumentos apenas foram utilizados para ganhar votos. O Dia da Criança deve 

ser comemorado, face ao público alvo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que não tem dúvidas de que quando fizerem o balanço 

do mandato, nas iniciativas relativamente à proximidade com as crianças e todas as iniciativas 

que se foram fazendo, foram marcantes, foram diferentes e fizeram-se uma série de iniciativas 

muito interessantes ao longo dos anos e não têm que ser iguais, nem no mesmo modelo todos 

os anos, mas no balanço final está seguramente muito satisfeito com o que foi feito e ainda 

mais satisfeito ficará quando for feito o balanço final de todas as atividades e todas as valências 

que foram criadas para apoio às crianças, está muito confortável com essa situação. Este ano foi 

um formato diferente, no próximo ano será também diferente deste ano e dos anteriores, 

haverá oportunidade para fazer sempre diferente porque a monotonia não é boa em nada. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma interveio para esclarecer a questão do alcatrão na Zona 

Industrial, referindo que tem conhecimento, passou no local e estava arrumado, julga ser para 

utilização brevemente, caso não seja, será comunicado à pessoa. 

Disse que subscreve inteiramente as palavras do Senhor Presidente no que se refere quer ao 

Dia da criança, quer em relação aos lixos e às ervas, porque foi ano de chuva e vai continuar a 

chover e a haver ervas. 

Salientou que o Dia da Criança para a câmara é todos os dias e relembra que todos os dias 

existem 6 técnicos de desporto que estão nas AEC’s com as crianças, 2 professores de música, 5 

técnicos do Centro Lúdico de Redondo e 4 no Centro Lúdico de Montoito, um Gabinete de 

Educação com mais 4 pessoas, uma cantina que melhorou a alimentação diária de 400 crianças, 

o programa redondo em Férias que é um sucesso, atividades dedicadas às crianças nas Palavras 

ao Vento e no Natal é Aqui, quase 10 motoristas, que para além do transporte escolar, 

colaboram com as atividades de associações culturais e desportivas com muitas crianças e 

sempre com enorme disponibilidade e enorme sorriso no rosto. 
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Já se está a falar qua para o ano se vai apostar no Dia da Criança porque é ano de eleições, mas 

no ano de 2022 e de 2023 não houve eleições e comemorou-se o Dia da Criança, na sua opinião 

é a demagogia a que já vão estando habituados. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para salientar que toda esta enumeração feita pelo 

Senhor Vereador Pedro Roma dos técnicos que trabalham diariamente com as crianças, não é 

uma novidade, é uma herança, foi uma coisa que herdaram do anterior executivo, à semelhança 

das restantes heranças que gostam de mencionar. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Parecer sobre autorização de ação de (re)arborização  

5. Caducidade de Licença de Táxi 

6. Subsídios 

7. Programa Municipal Juventude Ativa - Proposta de Fixação do Valor da Bolsa 

8. Empreitada De Construção de Extensão de Saúde de Santa Susana 

9. Decisão de adjudicação e Minuta do Contrato Fornecimento de Gasóleo 

10. Proposta de Leasing Aquisição de Trator 

11. Proposta de Leasing Aquisição de viatura ligeira de mercadorias 

12. Alteração Permutativa  

 

1. Decisões do Presidente 
Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
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2. Processos de Urbanismo 
Presente o processo nº 47/17, em que, através do requerimento nº 16/24, é solicitado o 

licenciamento do projeto de arquitetura de alterações em obra no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 29/05/2024, aprovar o projeto de arquitetura de alterações em obra, condicionado à 

entrega de alguns elementos nos termos do referido parecer. 

 

Presente o processo nº 48/17, em que, através do requerimento nº 399/22, é solicitado o 

licenciamento do projeto de arquitetura de alterações em obra no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 29/05/2024, aprovar o projeto de arquitetura de alterações em obra, condicionado à 

entrega de alguns elementos nos termos do referido parecer. 

 

3. Expediente 
Presente o documento a que se refere o anúncio 68706/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. O requerimento obteve o despacho do Senhor Presidente da Câmara de não 

exercício do direito de preferência e à reunião para ratificar.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 72139/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 72928/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 73244/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 74694/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 74862/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 8855, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização do evento “Festa da Primavera”, a realizar no dia 29 de maio 

de 2024.  

O requerimento obteve o despacho do Senhor Presidente da Câmara de autorizado e à reunião 

para ratificar.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente. 

 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 13/2024 REUNIÃO DE 05/06/2024 

 

19 

Presente o requerimento, registado sob o número 10949/24, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização do evento “Santos Populares”, a realizar no dia 15/06/2024, 

até às 04h do dia 16/06/2024, e no dia 22/06/2024, até às 04h do dia 23/06/2024, pela 

Associação de Marchas dos Foros da Fonte Seca. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 8541, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização do evento “Almoço Convívio”, a realizar no dia 26 de maio de 

2024, pelo Núcleo Sportinguista de Redondo.  

O requerimento obteve o despacho do Senhor Presidente da Câmara de autorizado e à reunião 

para ratificar.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente. 

 

4. Parecer sobre autorização de (re)arborização 
Presente o processo a que respeita o pedido de parecer / consulta prévia – PR.005760.2024 – 

pedido de autorização prévia para a ação de (re)arborização de Navigator Forest Portugal, S.A.. 

A Câmara Municipal, com base na informação nº 2044, de 31/05/2024, contendo o teor dos 

pareceres técnicos, deliberou por unanimidade e em minuta emitir parecer desfavorável à 

Navigator Forest Portugal, S.A., para a (re)arborização com eucalipto comum numa área de 

41,56ha.   

 

5. Caducidade de Licença de Táxi 

Presente o processo referente à licença de táxi nº 2/2003.  

Tendo por base os pareceres jurídicos datados de 18/03/2024 e de 13/05/2024 e face à não 

pronúncia, por parte do titular da referida licença, na sequência da notificação para exercício do 

direito de audiência prévia, ao abrigo do disposto no artigo 30º Regulamento do Transporte 

Público de Aluguer em Veículos Automóveis Ligeiros de Passageiros - Transportes em Táxi, a 

Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta declarar a caducidade da licença de 
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táxi nº 2/2003, por abandono, mais delibera comunicar a deliberação ao titular da licença, 

fixando o prazo de 30 dias para entrega do título que enforma a licença, e comunicar também a 

caducidade da licença ao IMTT e à Autoridade de Segurança Rodoviária.  

 

6. Subsídios 
Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

AJR – Associação Jovem de Redondo, de um apoio em espécie no valor de 2.059,59€ (dois mil e 

cinquenta e nove euros e cinquenta e ove cêntimos), que corresponde ao pagamento das 

licenças da SPA (522,45€ - quinhentos e vinte e dois euros e quarenta e cinco cêntimos), da 

Audiogeste e Passmusic (454,74€ - quatrocentos e cinquenta e quatro euros e setenta e quatro 

cêntimos), bem como os custos com 5 WC portáteis (no valor de 1.082,40€ - mil e oitenta e dois 

euros e quarenta cêntimos).  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

ArredondArte – Associação Cultural de Redondo, de um subsídio financeiro no valor de 430,00€ 

(quatrocentos e trinta euros), para comparticipação de despesas nas deslocações dos artistas 

que abrilhantaram os momentos musicais nas comemorações dos 50 anos do 25 de abril, 

nomeadamente nas Falcoeiras, Foros da Fonte Seca e Aldeia da Serra e no evento Palavras ao 

Vento – Encontro Literário / XXXVI Feira do Livro, nos dias 9 e 10 de maio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

ATMR – Associação de Trabalhadores do Município de Redondo, de um apoio em espécie no 

valor de 216,00€ (duzentos e dezasseis euros), para pagamento das licenças da SPA e o apoio 
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financeiro no valor de 1.000,00€ (mil euros), como comparticipação dos custos associados ao 

evento Santos Populares 2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição à 

Fábrica da Igreja Paroquial de Redondo, de apoio material de uma prancha de madeira Sapel 

40mm e 5 litros de verniz, no valor de 126,27€ (cento e vinte e seis euros e vinte e sete 

cêntimos), para arranjo de portas e janelas na Igreja das Falcoeiras. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a informação do Coordenador da Subunidade Orgânica de Gestão de Consumo de 

Água, que de seguida se transcreve: 

“De acordo com as deliberações tomadas em reunião de Câmara, referente aos tarifários de 

Água das associações, submeto à consideração superior a informação sobre valores suportados 

pelas mesmas. (valores pagos e até ao mês 03_2024): 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta proceder à devolução dos valores 

referidos na informação supratranscritos. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU continua a lamentar que ao fim 6 meses estes processos de apoio ao associativismo 

continuem a vir sem parecer ou informação do Gabinete de Apoio ao Associativismo e 

Juventude. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 9564/24, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 600,00€ 

(seiscentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade, reembolsados mediante apresentação de comprovativo de despesas. 

 

7. Programa Municipal Juventude Ativa – Proposta de Fixação do Valor da Bolsa 
Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, dando cumprimento ao estabelecido na 

alínea b), do nº 1, do artº 7º do Normativo do Programa Municipal Juventude Ativa, propõe que 

a Câmara Municipal aprove o valor da bolsa a pagar aos participantes do Programa Municipal 

Juventude Ativa em 3,5€/hora (três euros e cinquenta cêntimos). 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU valoriza o facto de em boa hora a CDU ter trazido esta proposta, ainda no anterior 

mandato, a reunião de câmara e valoriza também ter sido aprovado por unanimidade. É um 

programa a que todos os anos tem uma excelente adesão dos jovens redondenses. 

 

8. Empreitada de Construção da Extensão de Saúde de Santa Susana 
Presente a informação do Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos, para efeitos de 

Construção da Extensão de Saúde de Santa Susana, propõe a aprovação do Caderno de 

Encargos, que inclui o Projeto, e a tomada de decisão de contratar, inerente ao procedimento 

do Contrato de Empreitada de Construção da Extensão de Saúde de Santa Susana. 

Propõe a aplicação do Procedimento de Concurso Público, com o valor base de 210 000 euros 

(duzentos e dez mil euros), a acrescer o IVA. 

Propõe que seja exigida a prestação de caução, conforme o estabelecido no n.º 1 do artigo 88.º 

do CCP. 

Propõe também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do CCP. 

Propõe que seja designada para gestor do contrato: Jorge Manuel Roque – Engenheiro Civil da 

Divisão de Obras e Serviços Urbanos. 
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Para a condução do procedimento de concurso, conforme o estabelecido no artigo 67.º do CCP, 

propomos que o júri do procedimento seja constituído da seguinte forma: 

Efetivos: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe da Divisão Administrativa e Financeira 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

José Pedro Proença Ribeiro – Chefe da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Suplentes: 

Jorge Roque – Engenheiro Civil da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Maria Teresa Carvalho Leite – Arquiteta da Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Solicita a aprovação das peças do procedimento, a saber, a minuta do anúncio, o programa de 

procedimento e o caderno de encargos (cfr. artigos 40º e 43º do CCP). 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a abertura de 

procedimento e aprovar as respetivas peças de procedimento, nos termos propostos. 

 

9. Decisão de Adjudicação e Minuta do Contrato de Fornecimento de Gasóleo 
Na sequência do procedimento aberto por deliberação tomada na reunião de câmara realizada 

a 08/05/2024, é apresentado o projeto de decisão de adjudicação da aquisição de gasóleo à 

empresa Lubrifuel – Combustível e Lubrificantes, Ldª, pelo valor de 150.000,00€ (cento e 

cinquenta mil euros), acrescidos do IVA à taxa em vigor, ou a quantidade de 110.000 (cento e 

dez mil) litros, pelo prazo de 365 dias. Mais se propõe a aprovação da minuta do contrato.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta adjudicar a aquisição de gasóleo à 

empresa Lubrifuel – Combustível e Lubrificantes, Ldª, pelo valor de 150.000,00€ (cento e 

cinquenta mil euros), acrescidos do IVA à taxa em vigor, ou a quantidade de 110.000 (cento e 

dez mil) litros, pelo prazo de 365 dias, mais deliberou aprovar a minuta de contrato 

apresentada. 

 

10. Proposta de Leasing Aquisição de Trator  
Presente a informação do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve: 
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O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Redondo, por despacho de dia 02 de maio de 

2024, 

adjudicou a aquisição a, FRANCISCO ANSELMO PARREIRA CARRAÇA pelo valor de 39.350,00€ 

(trinta e nove mil trezentos e cinquenta euros), acrescida de IVA a taxa legal em vigor, na 

sequência do procedimento de ajuste Consulta Prévia. 

Neste sentido, e de forma a evitar que a Câmara Municipal de Redondo disponha no imediato do 

pagamento integral da adjudicação, mantendo desta forma os fluxos de caixa disponíveis para 

outras operações de gestão corrente, considera-se que a aquisição do veículo em referência 

deverá ser efetuada através de procedimento de locação financeira (leasing), pelo que se 

propõe: 

1. A abertura de concurso público n.º SERV/14/2024, para a contratação de serviços de 

Locação Financeira (Leasing) para a aquisição de AQUISIÇÃO DE UM TRATOR, com o 

preço base de €43.500,00 (quarenta e três mil e quinhentos euros), acrescida de IVA a 

taxa legal em vigor e pelo prazo de execução de 60 meses, nos termos da alínea b), do 

n.º 1, do Artigo 20.º e do Artigo 130.º e seguintes, do Código dos Contratos Públicos 

(CCP); 

2. A aprovação das peças do procedimento, composto pelo programa de procedimento, 

caderno de encargos e a minuta do anúncio, com prazo de 30 dias para apresentação de 

propostas, nos termos dos artigos 40.º a 43.º e 135.º do CCP; 

3. Tendo em conta o valor previsto para o contrato, propõe-se que seja dispensada a 

prestação da caução, conforme o estabelecido na alínea a), do n.º 2, do artigo 88.º do 

CCP. 

4. Propõe-se também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do 

CCP. 

5. Nos termos do artigo 290.º-A do CCP, propõe-se que seja designado para gestor do 

contrato José Bernardo Laranjinho Nunes. 

6. A aprovação da constituição do júri do procedimento, cuja competência lhe deverá ser 

delegada, nomeadamente a competência para prestar os esclarecimentos necessários à 

boa compreensão e interpretação das peças do procedimento, com exceção da 
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competência para a qualificação dos candidatos e da decisão de adjudicação, nos 

termos dos artigos 67.º a 69.º e do n.º 1 do artigo 109.º do CCP, composto pelos 

seguintes elementos: 

Presidente: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe de Divisão Administrativa e Financeira 

Vogais: 

José Pedro Ribeiro Proença Ribeiro – Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

Suplentes: 

Hugo Miguel Silveira Ferreira – Chefe da Divisão de Planeamento e Desenvolvimento 

Maria Celeste Machado Pires Costa – Técnica Superior 

De acordo com o exposto, e no uso das competências que lhe estão conferidas pela alínea f) do 

n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com a competência 

prevista na alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, e com o 

artigo 36º e artigo 38.º do CCP, submetemos à consideração superior a abertura do 

procedimento, bem como a aprovação das respetivas peças do procedimento. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a abertura do 

procedimento, de concurso público, para a contratação de serviços de Locação Financeira 

(Leasing) para a aquisição de AQUISIÇÃO DE UM TRATOR, com o preço base de €43.500,00 

(quarenta e três mil e quinhentos euros), acrescida de IVA a taxa legal em vigor e pelo prazo de 

execução de 60 meses, nos termos da alínea b), do n.º 1, do Artigo 20.º e do Artigo 130.º e 

seguintes, do Código dos Contratos Públicos (CCP), como proposto, mais deliberou por 

unanimidade e em minuta aprovar as respetivas peças do procedimento. 

 

 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 
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A CDU vota favoravelmente, no entanto o que estamos a votar é o financiamento deste 

equipamento através de um leasing, porque não concorda que seja adquirido apenas um trator, 

deveriam ser dois porque fazem falta dois. 

 

11. Proposta de Leasing Aquisição de Viatura Ligeira de Mercadorias 
Presente a informação do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve: 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Redondo, por despacho de dia 02 de maio de 

2024, adjudicou a aquisição à empresa SIMOPEÇAS – PEÇAS E COMPONENTES PARA VIATURAS 

DE LIMPEZA URBANA, LDA., pelo valor de 49.990,00€ (quarenta e nove mil novecentos e 

noventa euros), acrescida de IVA a taxa legal em vigor, na sequência do procedimento de ajuste 

Consulta Prévia. 

Neste sentido, e de forma a evitar que a Câmara Municipal de Redondo disponha no imediato do 

pagamento integral da adjudicação, mantendo desta forma os fluxos de caixa disponíveis para 

outras operações de gestão corrente, considera-se que a aquisição do veículo em referência 

deverá ser efetuada através de procedimento de locação financeira (leasing), pelo que se 

propõe: 

1. A abertura de concurso público n.º SERV/15/2024, para a contratação de serviços de Locação 

Financeira (Leasing) para a aquisição de “UMA VIATURA LIGEIRA DE MERCADORIAS DE 

CAIXA ABERTA PARA SERVIÇO DE LIMPEZA PÚBLICA E RECOLHA DE RESÍDUOS”, com o preço 

base de €55.300,00 (cinquenta e cinco mil e trezentos euros), acrescida de IVA a taxa legal 

em vigor e pelo prazo de execução de 60 meses, nos termos da alínea b), do n.º 1, do Artigo 

20.º e do Artigo 130.º e seguintes, do Código dos Contratos Públicos (CCP); 

2. A aprovação das peças do procedimento, composto pelo programa de procedimento, caderno 

de encargos e a minuta do anúncio, com prazo de 30 dias para apresentação de propostas, 

nos termos dos artigos 40.º a 43.º e 135.º do CCP; 

3. Tendo em conta o valor previsto para o contrato, propõe-se que seja dispensada a 

prestação da caução, conforme o estabelecido na alínea a), do n.º 2, do artigo 88.º do CCP. 
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4. Propõe-se também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do CCP. 

5. Nos termos do artigo 290.º-A do CCP, propõe-se que seja designado para gestor do 

contrato José Bernardo Laranjinho Nunes. 

6. A aprovação da constituição do júri do procedimento, cuja competência lhe deverá ser 

delegada, nomeadamente a competência para prestar os esclarecimentos necessários à boa 

compreensão e interpretação das peças do procedimento, com exceção da competência para a 

qualificação dos candidatos e da decisão de adjudicação, nos termos dos artigos 67.º a 69.º e do 

n.º 1 do artigo 109.º do CCP, composto pelos seguintes elementos: 

Presidente: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe de Divisão Administrativa e Financeira 

Vogais: 

José Pedro Ribeiro Proença Ribeiro – Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

Suplentes: 

Hugo Miguel Silveira Ferreira – Chefe da Divisão de Planeamento e Desenvolvimento 

Maria Celeste Machado Pires Costa – Técnica Superior 

De acordo com o exposto, e no uso das competências que lhe estão conferidas pela alínea f) do 

n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com a competência 

prevista na alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, e com o 

artigo 36º e artigo 38.º do CCP, submetemos à consideração superior a abertura do 

procedimento, bem como a aprovação das respetivas peças do procedimento. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a abertura do 

procedimento, de concurso público, para a contratação de serviços de Locação Financeira 

(Leasing) para a aquisição de “UMA VIATURA LIGEIRA DE MERCADORIAS DE CAIXA ABERTA 

PARA SERVIÇO DE LIMPEZA PÚBLICA E RECOLHA DE RESÍDUOS”, com o preço base de 

€55.300,00 (cinquenta e cinco mil e trezentos euros), acrescida de IVA a taxa legal em vigor e 

pelo prazo de execução de 60 meses, nos termos da alínea b), do n.º 1, do Artigo 20.º e do 
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Artigo 130.º e seguintes, do Código dos Contratos Públicos (CCP), como proposto, mais 

deliberou por unanimidade e em minuta aprovar as respetivas peças do procedimento. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU vota favoravelmente, no entanto deixa o aleta porque há outros equipamentos em falta, 

nomeadamente uma retroescavadora porque a nossa passa o tempo avariada. 

 

12. Modificativa ao Orçamento 2024 
Presente a 8ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2024. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, os votos contra da Senhora Vereadora 

Maria Inácia Cachopas e do Senhor Vereador David Grave e os restantes votos a favor, ratificar 

o despacho do Senhor Presidente da Câmara de aprovação da alteração permutativa 

apresentada. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

Por coerência vota contra por ter votado contra o orçamento para 2024. 

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:30 horas. 
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